

Advantic / Dampsoft

Buy-Out beim CMS-Spezialisten

[22.06.2021] Das Software-Unternehmen Advantic – bekannt durch das Verwaltungs-CMS iKISS – hat sich von seinem bisherigen Hauptanteilseigner Dampsoft gelöst. Übernommen wurden die Mehrheitsanteile von Advantic-Geschäftsführerin Katrin Wiese-Dohse, die bereits seit 20 Jahren beim Unternehmen ist.

Das Software- und Dienstleistungsunternehmen Advantic mit Hauptsitz in Lübeck löst sich per Management Buy Out von seinem bisherigen Hauptanteilseigner Dampsoft. Advantic-Geschäftsführerin Katrin Wiese-Dohse hat die Mehrheitsanteile an dem Unternehmen übernommen. Dies gab Advantic jetzt bekannt. Katrin Wiese-Dohse hält nun die 98,7 Prozent der Anteile, die bisher beim Software-Hersteller Dampsoft lagen. Das Unternehmen aus Damp war seit 2003 Hauptanteilseigner von Advantic und will sich jetzt stärker auf sein Kerngeschäft fokussieren. Bei Advantic wolle man auch in Zukunft auf nachhaltige Weiterentwicklung setzen, erklärte Katrin Wiese-Dohse. Das Lübecker Unternehmen ist spezialisiert auf kommunale Internet-Auftritte, die es mit seinem eigenen Content-Management-System iKISS realisiert. Aktuell betreut Advantic nach eigenen Angaben deutschlandweit 751 Projekte bei 365 Kunden, dazu zählen Landkreise, Städte, Gemeinden sowie kommunale Verbände und Einrichtungen.

(sib)

Stichwörter: Unternehmen, iKiss, Katrin Wiese-Dohse